

Le Voisin

Jeudi 14h30

« Ça fait du bien ce soleil ! »

Depuis plus d'une semaine le temps était maussade. C'était bien la peine de prendre mes vacances à ce moment-là !

En même temps si cette peste de Julie n'avait pas pleuré pour avoir ses vacances à Pâques, « parce que ses enfants sont en vacances aussi » et que « Toi, tu n'as pas d'enfants ? Ça t'est égal ? »

Résultats, moi j'ai une semaine de vacances pourrie ! Je suis sûr qu'elle va avoir du beau temps la semaine prochaine, Mademoiselle « je suis la plus jolie et tout me réussit »

Enfin, ne pensons plus à elle. Profitons de ce soleil ! De cette journée, tranquille dans mon jardin !

Tiens ! Mme Martin a fait tailler sa haie ! Je suis sûr que c'est pour mieux espionner Mme Durand ! Elle est persuadée qu'elle a un amant ! Ça ne m'étonnerait pas non plus, son mari est toujours parti à droite à gauche !

Mais... la maison d'en face est ouverte ? Ça y est, les Pavos ont réussi à la vendre ! Je suis sûr qu'ils l'ont vendue une fortune ! Voyons un peu la tête des pigeons qui ont acheté ce taudis ? Parce que Monsieur « je veux faire mes travaux tout seul », monsieur « je sais tout faire, je n'ai besoin de personne ». Pourtant je lui avais proposé un devis intéressant, je lui avais fait des super prix ! Mon patron aurait été super content si j'avais décroché le chantier. Et la promotion ne serait sûrement pas revenue à cette Julie !

Ah, quelqu'un sort de la maison ! Oh non ! Un enfant ! Encore un mioche qu'on va entendre brailler dans le quartier, qui va jouer au ballon et qui va laisser traîner son vélo !

A quoi ressemble les parents ?... Des jeunes !... J'espère qu'ils n'ont pas trop d'amis, je n'ai pas envie de voir plein de va-et-vient dans la rue !

Pourquoi il me regarde lui ? Il veut ma photo ? Quel toupet ?

On ne peut jamais être tranquille ! Puisque c'est comme ça je rentre !

Aaah... mon cher trophée ! Cet imbécile de Marc n'a jamais compris que j'avais trafiqué son repas ! Trop facile de gagner la course contre lui avec la nuit qu'il avait passée ! En même temps, s'il n'acceptait pas toutes les invitations pour manger à l'œil ! Quel radin ce Marc !

Je ne devrais peut-être pas laisser mon magnifique trophée sur le meuble de l'entrée... On risque de me le voler ! Il y a tellement de gens malhonnêtes !

Jeudi 23h25

J'ai soif !

Cette pizza était vraiment trop salée ! Et le livreur ! Pas aimable !

Je commanderai ailleurs la prochaine fois !

La rue est vraiment plongée dans le noir ! Mais... c'est allumé chez les nouveaux voisins... Qu'est-ce qu'ils font ?... C'est bizarre... Pourquoi ils sont réveillés ?

Vendredi 10h15

Je déteste faire mes courses le vendredi matin !

Rien dans les rayons ! Et les gens, ils ne sont vraiment pas souriants ! Et la caissière ! Une vraie mégère !

Enfin, j'arrive chez moi.

Le gosse des nouveaux est déjà dehors !

Allez, son ballon qui atterrit dans mes fleurs !

« Excusez-moi, monsieur »

Et voilà le père qui arrive...

« -Bonjour, nous sommes les nouveaux voisins. (Sans rire, je n'avais pas remarqué).

Je suis Paul, j'habite avec ma femme Céline et notre fils, Benjamin.

- Bonjour, vous avez acheté la maison des Pavos ? Une bien jolie petite maison et Monsieur Pavos a tout fait tout seul. C'est un homme courageux !

- Oui, il a fait un travail magnifique dans cette maison !

- Super, j'espère que vous vous plairez dans le quartier, c'est un coin agréable.

- Oui, ça a l'air ! »

Il ne s'excuse même pas pour le ballon de son gamin dans mes fleurs ! Quel manque de politesse ! Et cette manière de me regarder !

Vendredi 15h20

C'est quoi encore ces cris !

Encore le gamin avec son ballon ! Et son père joue avec lui ! Il ne travaille pas celui-là ! Pourquoi il me regarde avec ce sourire gnanngnan et en plus il me fait signe !?

Samedi 12h10

Je le savais ! Ils font un barbecue avec des amis... pleins d'amis... Et bien sûr la fumée vient chez moi... il est vraiment bizarre ce voisin... Il me regarde encore !

Samedi 17h30

Leur après-midi fiesta est enfin terminé ! Mais j'entends encore crier ! Ils se disputent ? Ça ne m'étonnerait pas, il fallait la voir se pavaner en petite robe devant ses invités, la Céline ! Et lui, ce doit être un jaloux !

Je n'entends rien d'ici ! Je vais aller dans mon jardin, j'entendrais peut-être plus de choses...

ARRRH ! Je n'entends toujours rien ! Et si je m'avance un peu...

« Je peux vous aider ? »

J'étais tellement concentré que je ne l'avais pas vu arriver, le gamin !

« Paaaaapaaaaaa, maaaaamaaaaaannn ? »

Noooooon ! Ne les appelle pas !

Mince, ils sortent ! Pourquoi a-t-elle des bleus sur les bras ?

« Oui, on peut vous aider ? »

« Non, je... je cherche mon chat ! » (Pffff, je n'ai pas de chat !). Oulala c'est quoi tous ces bleus ? Ça doit faire mal ! Vous avez fait ça comment ?

-Ce n'est rien, c'est à cause des cartons du déménagement ! »

(C'est ça, mon œil !)

Samedi 18h15

Je n'ai pas encore été voir si j'avais du courrier... Il est encore dans sa cuisine ! Il me regarde encore !! Qu'est-ce qu'il fait avec ce couteau ?

Dimanche 11h20

Quel calme, ce matin ! Aucun bruit, aucune voiture... J'ai parlé trop vite ! Bien sûr, notre cher Paul trouble notre tranquillité ! Où est-ce qu'il va comme ça ? Seul en

plus ?

Dimanche 14h20

Le voisin n'est toujours pas revenu ! Et aucune trace de sa femme et de son fils...

Dimanche 21h12

Le voisin revient seul ! C'est bizarre... Qu'est-ce qu'il fabrique dans son garage ?

Lundi 16h30

Quelle plaie cette Julie ! Elle est partie en congés en me laissant plein de travail ! Enfin, heureusement que je suis rentré de vacances pour rattraper toutes ses bêtises !

Le voisin est encore dans son garage ? Et aucune trace de son troll et de sa gourdasse ! C'est quoi dans sa main ? Une clé à molette ?

Il me regarde encore... Il me fait peur...

Mercredi 18h30

Le voisin est toujours seul... Aucune trace de sa femme et de son fils... Hier soir, j'ai voulu en savoir plus, j'ai sonné à sa porte. Je lui ai demandé s'il avait vu mon soi-disant chat. Il m'a dit que non. Il me regardait bizarrement, et m'a demandé si je l'espionnais. Quel goujat ! C'est lui qui me regarde tout le temps et il me dit que je l'espionne ! Il avait les yeux rouges, il était mal coiffé, mal habillé... était-il drogué ? ET OU EST SA FAMILLE ? Que faire ? Appeler la police ? Et si la solution était là.

Vendredi 21h30

Tout est éteint chez les voisins... Je pense aller voir si je trouve des indices... Je suis sûr qu'il s'est passé quelque chose... Mince ! Il revient ! Hier, j'ai appelé la police. Je leur ai dit que ma voisine et son fils avaient disparu depuis presque une semaine. Je les ai vus arriver et parler à Paul, ils sont même rentrés chez lui. Mais ils sont repartis au bout de 10 minutes. Des incapables ! J'ai couru à leur voiture, mais ils ont démarré avant que je l'atteigne. Le voisin, lui m'a vu ! Il sait que c'est moi qui les ai appelés. J'ai peur...

Samedi 20h30

Je l'ai surveillé toute la journée. Il n'a pas arrêté de faire des aller-venues. Il les séquestre peut-être quelque part ? C'est pour ça que la police n'a rien trouvé chez lui...

Demain, j'irai fouiller chez lui...

Dimanche 10h25

Il vient de partir !

Vite ! Il a peut-être laissé une fenêtre ouverte ? Non... tant pis... un caillou, je casse un carreau, je rentre.

Il règne un silence de mort... personne... aucun bruit... je monte à l'étage, rien dans la chambre parentale... Mon Dieu, c'est quoi ces traces de sang dans la chambre du petit ! Il les a tués je le savais ! Vite, j'entends du bruit, c'est sûrement lui !... Oui, c'est lui ! Il m'a vu, il me poursuit. Vite, enfin chez moi ! Il est derrière moi, il me rattrape ! Non, je n'arrive pas à fermer la porte, il est derrière ! Il faut que je me défende ! NOOOOOOOOON !!!!!!!!!

Lundi 22 avril 2024 A LA UNE
Meurtre entre voisins

Nouvellement arrivé dans un quartier réputé calme de la ville, M. Renand Paul, dont le fils était hospitalisé après avoir fait une grave chute de son lit, fut sauvagement assassiné par son voisin, Mr Dumond Bernard. Celui-ci lui a donné plusieurs coups mortels à l'aide d'un trophée en métal lui appartenant.

Sa femme, Mme Renand Céline, au chevet de leur fils depuis plusieurs jours, nous a dit que ce voisin se conduisait de manière bizarre. Il les espionnait, et leur avait même envoyé la police.

On a décelé chez l'inculpé des signes de paranoïa, il vivait seul. Ses collègues, notamment Julie Bossans, le trouvait inquisiteur, elle ne lui connaissait pas d'ami, ni de famille.

Ilan Caron